

Puluhan Ribu Pelajar Muhammadiyah Akan Meriahkan Olympiad 2018

Kamis, 03-01-2019

MUHAMMADIYAH.ID, YOGYAKARTA – Pimpinan Wilayah Muhammadiyah (PWM) Daerah Istimewa Yogyakarta (DIY) siap menggelar Olympiade Ahmad Dahlan (Olympic AD) berdasarkan instruksi Majelis Pendidikan Dasar dan Menengah PP Muhammadiyah.

“Dalam kegiatan yang akan terselenggara selama sehari penuh pada hari Sabtu, 5 Januari 2019, di enam tempat berbeda ini akan diikuti oleh seluruh Siswa dan Siswi SD/SMP/SMP se-DIY,” ungkap Tasman Hamami, Wakil Ketua PWM DIY dalam acara Konferensi Pers Olympic AD, Kamis (3/1).

Kegiatan lomba diselenggarakan pada hari yang sama, bertempat di SMP Muhammadiyah 2 Yogyakarta, SMA Muhammadiyah 2 Yogyakarta, dan Universitas Ahmad Dahlan (UAD) Kampus 1 dan Kampus 4. 25 Cabang lomba siap dipertandingkan dalam Olympic AD DIY tahun ini.

“Akan ada banyak lomba diantaranya, lomba keislaman, keterampilan, akademik, dan kesenian. Lomba kami adakan juga untuk Guru dan Kepala Sekolah. Sampai saat ini total peserta yang telah mendaftar 1546 orang dengan juri 94 orang,” kata dia.

Tasman mengatakan melalui kegiatan perlombaan yang digelar ini para siswa dapat mengembangkan aspek-aspek kepribadian yang utama, salah satunya kejujuran.

“Dalam penelitian Stan Lee ada banyak variabel yang dilakukan seseorang untuk meraih kesuksesan, salah satunya kejujuran, ingin membangun nilai kejujuran melalui perlombaan tersebut. Melalui kegiatan berbagai macam lomba disitu ada nilai yang tidak bisa diukur secara simultan. Yang berkaitan dengan nilai karakter butuh proses lama dan berangsur harapannya muncul nilai itu,” jelasnya.

Melalui kegiatan ini juga, menurutnya, kontingen DIY sedang mempersiapkan, targetnya tentu untuk menjadi yang terbaik di Olympic AD tingkat Nasional. “Kejuaraan bukan satu-satunya tujuan tapi mendorong partisipasi peserta didik untuk bisa ikut berlaga. Yang terpenting anak punya pengalaman dan bisa mengekspresikan pengalamannya sehingga memberikan kesempatan yang seluas luasnya,” imbuhnya.

Sementara itu, Faris Setiawan, Ketua Panitia Olympic AD Yogyakarta menjelaskan selain ada kegiatan perlombaan, Olympic AD tahun ini dibuka di GOR Amongrogo Yogyakarta dan ditutup di Auditorium

Kampus 1 UAD. Selain itu Olympic AD tahun ini juga menggelar Seminar Nasional Pendidikan Muhammadiyah yang digelar di Aula Sasana Krida, Dinas Dikpora.

“Kegiatan ini nantinya akan dimeriahkan oleh setidaknya 10000 orang dari SD/SMP/SMA Muhammadiyah di seluruh DIY. Kami ucapkan terimakasih pada seluruh pihak yang membantu suksesnya acara ini,” pungkasnya. **(Syifa)**